



# 上越市立牧小学校 学校だより

第2号

令和5年5月

**「全力応援！ 全力挑戦！ 最後まであきらめない！」  
牧小学校 体育大会スローガン！**



5月27日（土）に行われる牧小学校体育大会に向けて、学校では子どもたちが応援練習や競技種目の練習に一生懸命に取り組んでいます。

特に応援練習では、団長を中心に、よかったところを伝えたり改善点を出し合ったりしながら練習している姿に感心しています。日ごとに、声も動きもそろい、どちらの組も約20人の応援とは思えないほどの声の大きさです。体育大会当日が楽しみです。

5月の全校朝会では、体育大会や練習での「よい勝ち方」「よい負け方」について話しました。

「競技には勝ち負けがある。1位をとれるのは一人だけ。勝った人は全力で勝負してくれた友達に感謝の気持ちを伝える、勝負に負けた人は相手の頑張りを称えることを大切にしてほしい。」そして、「全力を出して競技すること、運動を楽しむ、みんなと協力する、苦手なことでも挑戦することを頑張してほしい。そんな姿を見ることが先生たちもうちの方もうれしいし、応援しています。」

子どもたちの、心の面での成長にも、大きな拍手とおほめの言葉をかけていただけるとうれしいです。

## 6月の予定



- 1日（木） 全校朝会、クラブ活動
- 2日（金） 3年生以上プール清掃
- 6日（火） 土田カウンセラー来校
- 8日（木） いじめ見逃しゼロ集会  
委員会
- 9日（金） 藤田学校訪問カウンセラー来校
- 12日（月） いじめ見逃しゼロ強調週間
- 15日（木） スポーツテスト

- 16日（金） 1年生 PTC 活動
- 20日（火） 特別支援学級ブロック交流会  
あいさつ運動（～23日まで）  
土田カウンセラー来校
- 22日（木） 児童朝会、クラブ活動
- 23日（金） 3年生 PTC 活動  
藤田学校訪問カウンセラー来校
- 29日（木） 委員会

## 牧緑の少年団入団式 ～伝統ある緑の少年団～



### 【牧小緑の少年団の誓いの言葉】

私たち4年生は、自然の中での活動が大好きです。緑の少年団に入り、活動を広げられることがうれしいです。活動をするために、次の3つのことを守ります。

- 一つ「緑を愛します」森林に親しみ、森林を知ることによって、森林に感謝し森林を愛します。
- 一つ「緑と遊びます」花を探し、昆虫を追い、木の茂みを探検します。
- 一つ「緑を守り、育てます」日本の文化は木で支えられています。緑を愛する仲間と手をつないで森林を守り育てていきます。

5月9日（火）に、緑の少年団の入団式があり、4年生6名が正式に入団しました。

新団員の証として、「緑の少年団手帳」をいただき、先輩の6年生からは少年団の帽子をかぶせてもらいました。緑の少年団として、自然豊かな牧の緑を守って欲しいと願っています。その後、全校で学校周辺地域でクリーン活動を行いました。きれいに見えていた自然の中に、ごみがあったことに、驚いていました。



## 交通安全教室 ～自分の命は自分で守る～

5月10日（火）に、全校児童を対象とした「交通安全教室」を行いました。

1・2年生は、交通安全の動画視聴後、実際に道路で「安全な道路の歩行と道路横断の仕方」、3年生以上は、グラウンドで自転車に乗って「安全な自転車の乗り方」を学びました。また、自転車点検の大切さも教えていただきました。常に、「交通安全」を意識し、自分の命は自分で守ることを確認しました。

◎ 自転車点検の合言葉

< **フ** **タ** **は** **しゃ** **ベル** >

**フ**…ブレーキ

**しゃ**…車体

**タ**…タイヤ

**ベル**…ベル

**は**…反射板

